

ABSTRAK

**PELAKSANAAN PROGRAM AKSELERASI
DI SMA NEGERI I GADINGREJO
TAHUN PELAJARAN
2010/2011**

**OLEH
YUDIANTO**

Program akselerasi atau percepatan belajar merupakan program pendidikan khusus yang dilaksanakan oleh pemerintah untuk memberikan layanan pendidikan yang sesuai bagi peserta didik yang memiliki potensi kecerdasan dan bakat istimewa. Siswa yang diterima sebagai peserta didik dalam program akselerasi adalah mereka yang memiliki potensi kecerdasan dan bakat istimewa sesuai dengan kriteria yang telah ditetapkan berdasarkan aspek persyaratan yang ada. Untuk mendapatkan peserta didik yang benar-benar memiliki potensi kecerdasan dan bakat istimewa ini, dibutuhkan proses seleksi sesuai dengan panduan yang telah ditetapkan oleh pemerintah.

Aspek persyaratan yang harus dipenuhi oleh peserta didik untuk dapat mengikuti program akselerasi menurut peraturan yang dikeluarkan oleh Direktorat Jendral Pendidikan Dasar dan Menengah diperoleh dari: data obyektif berupa nilai tes akademik dan tes psikologi, data subyektif berupa penilaian dari teman sebaya, guru dan orang tua, data tentang keadaan fisik calon siswa yang berkaitan tentang kesehatan jasmani dan rohani, kesediaan siswa dan orang tua siswa.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan proses penerimaan siswa baru pada program akselerasi di SMA Negeri I Gadingrejo Tahun Pelajaran 2010/2011. Permasalahan dalam penelitian yang berjudul "Pelaksanaan Program Akselerasi di SMA Negeri I Gadingrejo Tahun Pelajaran 2010/2011" ini adalah bagaimanakah proses penerimaan siswa pada program akselerasi di SMA Negeri I Gadingrejo Tahun Pelajaran 2010/2011. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif, dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, dokumentasi dan wawancara, sedangkan teknik analisis datanya menggunakan teknik kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian, proses penerimaan siswa pada program akselerasi di SMA Negeri I Gadingrejo Tahun Pelajaran 2010/2011 terbagi menjadi 2 tahap, yaitu jalur prestasi dan jalur tes. Jalur prestasi adalah tahap awal pada proses penerimaan siswa baru program akselerasi berdasarkan prestasi siswa dalam berbagai bidang ilmu, sedangkan jalur tes yaitu tahapan kedua atau kelanjutan dari jalur prestasi. Tahap atau jalur tes terbagi menjadi 5 tahapan yaitu: seleksi administrasi, tes akademik, tes wawancara Bahasa Inggris, wawancara dengan calon siswa dan orang tua serta tes Psikologi. Siswa yang diterima pada kelas akselerasi tahun pelajaran 2010/2011 berjumlah 19 siswa, setelah melalui setiap tahap seleksi yang ditentukan sekolah sesuai dengan prosedur yang ada pada proses penerimaan siswa baru program akselerasi tahun pelajaran 2010/2011.